

## ◎平成30年度 前期終了!

朝夕はめっきり涼しくなり、秋の深まりを感じる季節となりました。本日10月5日(金)、前期の終業式を迎えました。毎年感じるのですが、4月の始業式から本当にあっという間の6ヶ月でした。生徒たちは多くの学校行事を経験し、毎日の学校生活を過ごしながら、心身ともにたくましく成長し、社会性を伸ばしてきました。特に、「笑顔を添えた挨拶」を実践できる生徒が増え、学校生活に心の潤いが感じられるようになってきました。挨拶は、集団生活の最も基本となるものです。他人との絆の第一歩となる挨拶がしっかりできる生徒を育てたいと思います。



前期の大きな反省として、「修学旅行での食中毒」がありました。生徒たちはもとより、ご家族や多方面の皆様に変なご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。昨日のテレビや本日の新聞で報道されましたように、フェリーでの供食が原因であることが北九州市保健所により判断されました。今回の件では、食に対する認識を新たにするとともに、修学旅行の実施内容につきましても再考が必要であると感じました。

また、生徒たちの家庭生活につきましても、相変わらずSNSでのトラブルやネットゲームの課題が、子どもたちの成長に悪影響を及ぼしている点が見られます。スマホやゲームに依存した個の生活が、確実に子どもたちから集団で生活する力を奪っています。学校での集団に適應できずに不登校になってしまう生徒の増加は、これからの社会の大きな課題であると思います。家庭での見守りと指導をよろしくお願いいたします。

さて、10月9日(火)から始まる後期は、学校の「収穫の時期」です。一人一人の能力を着実に伸ばす教育活動に全力を尽くしたいと思います。

右上の写真は、正面玄関の掲示板を彩る「図書ボランティア」の皆様の作品です。毎週ご来校いただき、図書室の飾り付けだけでなく校内の掲示板の飾り付けまで行っていただいています。その出来映えのすばらしさには毎回感心するばかりです。保護者の皆様には、PTA行事を始め、前期の教育活動に対してご理解とご協力をいただき大変ありがとうございました。

後期も、前期同様保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

## ◎前期の中里中学校の「学力」!

本日、前期の通知表を配布しましたが、前期の中里中学校の「学力」は次のような結果になりました。

### 【学力その1】～学んだ力～

「学んだ力」とは、前期の教育活動を通して身につけた「学力」、すなわち通知表の各教科の評定のことです。

#### 【前期の学んだ力】

評定	5	4	3	2	1
前期	303	835	1760	433	74

昨年度前期平均**3.17** → 今年度前期平均**3.25**

### 【学力その2】～学ぼうとする力～

「学ぼうとする力」とは、学習意欲のことで、通知表では各教科の「関心・意欲・態度」になります。「学ぼうとする力」が、学力の向上には不可欠だと考えます。【前期の学ぼうとする力】

関心・意欲 態度	○の数 (昨年度)	○の数 (今年度)
前期合計	983	1225

○学年により若干の差はありますが、全体としては昨年度と比較すると確実に学力が向上していることがわかりました。授業に取り組む子どもたちの姿勢もすばらしと感じています。

今後とも新しい学習指導要領が求める「**主体的、対話的で深い学び**」のある授業をめざし、これからの社会で活躍できる子どもたちを育てていきたいと思ひます。



### ☆お知らせ☆【その1】～グラウンドに猿が・・・～



10月3日早朝、中里中のグラウンドに一匹の猿がたたずんでいました。しばらくすると、テニスコートを横切って山に戻っていきました。駅伝の早朝練習も終了し、静かになったグラウンドで体力強化(?)に励んでいたのでしょうか?

(本当に中里中にはいろんな動物がやっています)

### 【その2】～明日の部活動は中止です～

前号にも掲載しましたが、台風25号が明日県内に接近する予報です。それに伴いまして、市内全中学校の部活動を中止いたします。不要不急の外出は避けて、被害に遭わないように十分にご注意下さい。また、明日から三連休の「秋休み」になります。全員元気に後期を迎えましょう!